

Le renouveau du trinquet est sur les rails

⌚ 1 min



Marie Berthomieu

A près la première pierre, en septembre, du Lidl et de l'Intersport qui vont faire oublier la friche de l'ancienne école de commerce du sport à Lescar, le promoteur Pierre Lahillonne a posé celle d'une réhabilitation au nord de Pau. « Ce mois-ci on fête les 30 ans du groupe PLH Conseil [Ndrl : dont il est le président], une belle coïncidence », a souligné le Lonssois tout sourire. Un projet déjà décrit dans nos colonnes. L'ancien hôtel Le Trinquet - lui aussi en friche et squatté - est déjà en pleins travaux. Il va être transformé en douze appartements en accession, un centre de soins spécialisé dans le sport - le médecin Vincent Cilluffo, à l'initiative, promet quatre médecins du sport, des kiné, ostéopathe, psychologues, une cabine de physiothérapie et un studio de pilates reformer - le trinquet et les squashs vont renaître, flanqués d'un bar et d'un restaurant. Le tout doit être terminé dans onze mois. À l'arrière, l'ancien terrain de tennis a disparu, pour faire pousser 22 logements sociaux de Domofrance - dont la livraison est attendue pour la fin du 1er trimestre 2027.